

Digitale Dörfer

Ausgezeichnete Orte im Land der Ideen

[07.12.2018] Das rheinland-pfälzische Projekt Digitale Dörfer ist Preisträger des diesjährigen Wettbewerbs Ausgezeichnete Orte im Land der Ideen.

Mit dem Projekt Digitale Dörfer ([wir berichteten](#)) zählt das Fraunhofer-Institut für Experimentelles Software Engineering IESE zu den drei rheinland-pfälzischen Preisträgern des bundesweiten Wettbewerbs Ausgezeichnete Orte im Land der Ideen 2018. Die Initiative Deutschland – Land der Ideen und die Deutsche Bank richten diesen Innovationswettbewerb seit 13 Jahren gemeinsam aus. Wie das Fraunhofer IESE mitteilt, hat die Jury die Digitale-Dörfer-Plattform aus knapp 1.500 eingereichten Bewerbungen als eines von 100 herausragenden Projekten zum Jahresmotto „Welten verbinden – Zusammenhalt stärken“ gewählt. Die Vorhaben der Digitalen Dörfer sollen aufzeigen, wie sich durch die Digitalisierung neue Chancen für ländliche Regionen auf tun. Gestartet ist das Vorhaben im Sommer 2015. Seither entstehen laut Fraunhofer IESE Konzepte und Lösungen, welche die Chancen einer ganzheitlichen Betrachtungsweise der Digitalisierung im Sinne eines digitalen Ökosystems aufzeigen. Gefördert wird das Projekt Digitale Dörfer vom rheinland-pfälzischen Ministerium des Innern und für Sport, vom Fraunhofer IESE sowie der Entwicklungsagentur Rheinland-Pfalz.

(ve)

Stichwörter: Panorama, Rheinland-Pfalz, Fraunhofer-Institut für Experimentelles Software Engineering IESE